FOTO: CORTESÍA CN

Los empresarios se reunieron ayer con los diputados y con los interventores del IHSS.

LEY PROTECCIÓN SOCIAL

Cohep apoyará la reforma

Tegucigalpa. La empresa privada puso de manifiesto sus dudas acerca del proyecto de Ley del Sistema de Protección Social para una Vida Mejor que actualmente es socializado por el Congreso.

Representantes del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep) sostuvieron el primer acercamiento con la comisión especial del CN.

Armando Urtecho, director de la organización empresarial, expuso dudas que tiene el sector privado.

Manifestó que el empresariado respalda la reforma, pero es necesario aclarar ¿Cómo se va a financiar el nuevo sistema?, ¿Quién lo va a financiar?, ¿Cómo va a operar la sociedad mixta o pública?, ¿Qué pasará con los acuerdos tripartitos?

Este es el primer acercamiento entre la comisión legislativa del Congreso Nacional con el Cohep. Dentro de 15 días el Cohep entregará las observaciones a la ley. Urtecho advirtió que hay cosas no claras, como el hecho de no saber de dónde provendrán los recursos parea las jubilaciones.

La propuesta del sector privado es muy sencilla, creemos que es necesario hacer una reforma al sistema de la seguridad social del país y acompañamos una reforma al sistema de la seguridad social, planteado en una ley marco", expresó Urtecho.

"El Cohep acompañará la reforma, pero necesitamos mejorar algunos artículos de la reforma", insistió.

En la reunión participaron los diputados Jaime Villegas, Gabriela Núñez y Aracely Leiva. Además los interventores Roberto Salinas, Vilma Morales y German Leitzelar.

Redacción • El Heraldo

diario@elheraldo.hn